

Hector Herrera



Geboren in Juarez, Mexiko. Lebt seit 2000 in Toronto, Kanada. Arbeitete als Creative Director, Designer und Animator für verschiedene Animationsstudios und ist einer der Gründer des Animationsstudios Together: Words + Pictures for Art & Culture, mit dem er zahlreiche Musikvideos und Kurzfilme herstellte. Unterrichtet am Ontario College of Art and Design.

Born in Juarez, Mexico, he has lived in Toronto, Canada since 2000 and has worked as a creative director, designer and animator for various animation studios. He is a founding partner of Together: Words+Pictures for Art & Culture animation studio where he has directed several music videos and short films. He teaches at the Ontario College of Art and Design.

Filmografie kurze Animationsfilme: **2012** Typesetter Blues **2013** Half a Pantaloon **2015** The Ballad of Immortal Joe

Augenzwinkernd, ironisch und in wohlgesetzten Reimen erzählt diese heitere Animation eine tieftraurige Geschichte. Nachts am Lagerfeuer sitzt einsam ein Mann. Ein Cowboy kommt dazu, der unsterbliche Joe. Er ist erschöpft und verzweifelt. Einst hatte er sein Glück gefunden und doch wieder verloren. Und nach einem voreiligen Versprechen findet er keine Ruhe mehr. Ja, so war der Wilde Westen. Gefährlich, heroisch und vor allem unendlich tragisch.



With an ironic wink, this poetic animation tells a tragic story in rhyming verse. A lonely man sits by a campfire one starry night. A cowboy joins him, the immortal Joe. He is exhausted and forlorn. He once found true happiness, but then he lost it. And after making a solemn vow, he can no longer find peace. That's how it was in the Wild West. Dangerous, heroic, and above all tragic.

Kanada 2015

6 Min. · DCP · Farbe

Regie **Hector Herrera**

Buch **Pazit Cahlon**

Animation **Hector Herrera**

Musik **The Sadies**

Sound Design **Richard Segal**

Produzent **Pazit Cahlon**

Ausführender Produzent **Hector Herrera**

Co-Produzent **Blaine Philippi**

Co-Produktion **Varipix**, Toronto

Stimme

Kenneth Welsh

Produktion

Together: Words+Pictures for Art & Culture

Toronto, Kanada

+416 559 9233

info@wearetogether.ca

Weltvertrieb

New Europe Film Sales

Warschau, Polen

+48 882 119890

shorts@neweuropesales.com